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PREFEITURA DE SÃO SEBASTIÃO
ESTÂNCIA BALNEAR IA ESTADO DE SÃO PAULO

SECRETARIA DE MEIO AMBIENTE
CONSELHO MUNICIPAL PARA O DESENVOLVIMENTO DA PESCA, 

AGRICULTURA E ABASTECIMENTO - CMDPAA

ATA DA 15a REUNIÃO ORDINÁRIA DE JULHO DE 2023.Aos dezenove dias de julho de dois mil e vinte e três, quarta-feira, por videoconferência na plataforma Zoom Meetings, tendo início às dezesseis horas, depois de constatado quórum às 16 :13 hs, o senhor Flávio Queiroz, Secretário de Meio Ambiente e Presidente do Conselho Municipal para o Desenvolvimento da Pesca, Agricultura e Abastecimento -  C M D P A A , conforme Lei Municipal número dois mil setecentos e quarenta e dois de dois mil e vinte. O Presidente senhor Flávio, comprimentando a todos deu início a reunião, solicita que se manifestem no chat para apontar a presença. O  Presidente verifica se todos leram a A T A  e se tem algo para apontar, não houve manifestação segue como aprovada pelos conselheiros. Seguindo o Presidente coloca em tela a apresentação da pauta .
Item um: Informes gerais eventos que contou com a participação da comunidade pesqueira e que a cada ano fica maior o Sétimo Festival do Camarão que contou com trinta e cinco stands e food truck, seguem imagens do festival e também da Festa de São Pedro com missa e a procissão marítima, ambos os eventos ocorream no bairro São Francisco no convento franciscano Nossa Senhora do Amparo, lembra a Diretora Simone de que houve doação de gelo para a Colônia e pescadores artesanais participantes nos eventos.O senhor Raphael da Colônia pede a palavra fala sobre o evento no bairro São Francisco evento foi muito bom e para os munícipes que puderam aproveitar uma culinária local excelente feita por profissionais e amadores sendo um sucesso o evento que foi muito bom esse ano e em uma crítica construitiva pede que seja pensado em diminuir a variedade de barracas pois o evento foi de iniciativa dos pescadores que devido a diversidade que dividiu o público, estes não conseguiram atingir a venda e consequentemente o lucro esperado devido à expectativa em relação ao ano anterior. Informa que para o próximo ano estão pensando em formar uma comissão no intuito de participar da elaboração do festival do camarão. Pediu a palavra o senhor Guilherme Zangerolimo da C A T I, parabeniza o evento reforça a fala do senhor Raphael e complementa na condição de munícipe em relação à organização a pensar sobre a questão do lixo, realizando durante o evento uma campanha de conscientização para que o lixo não vá parar no mar e que para o próximo evento seja possível diminuir o lixo pós evento e que as barracas no evento também participem da separação adequada e realize o descarte de forma ideal, trabalhando então a educação ambiental e destinação correta dos resíduos. Ressalta
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o senhor Raphael que o lixo foi recolhido todos os dias. O Presidente então sintetiza a solicitação do senhor Raphael de que para o próximo evento aumente a participação de pescadores e diminua a de restaurantes e o senhor Guilherme que seja feita antes uma roda de discução para a educação ambiental durante o evento sobre o descarte de resíduos e condicionamento adequado até o momento da coleta, evitando que este vá para o mar.
Item dois: Palestra do Departamento de pesca na U SP, apresentar aos alunos de graduação em Oceanografia, Psicologia e História o desenvolvimento sustentável da pesca artesanal pelas comunidades pesqueiras em São Sebastião, no intuito de trazer novas ações e tecnologias para o nosso pescador, além de repassar o diagnóstico local realizando a troca acadêmica e empírica da pesca.
Item três: Reunião com a Secretaria Estadual de Agricultura e Abastecimento onde participaram a Secretaria de Meio Ambiente e representantes do gerenciamento de crise, com a presença de lideranças de pescadores presente. Com a palavra o senhor Guilherme (CATI) informa que depois dessa reunião houveram mais duas na Secretaria de Estado em São Paulo onde a Secretaria vem fazendo um plano de ção que envolve 15 ou 16 itens desde a questão do acesso do pescador artesanal ao credito rural passando também a possibilidade de uma cozinha alimento pesca, passando por uma série de ações que a Secretaria de Agricultura quer desenvolver em São Sebastião como uma experiência piloto para os demais municípios do litoral Paulista e a secretaria de agricultura vem por meio dessas reuniões demonstrando os acessórios assessores secretário e governador a importância que a secretaria vêem se trabalhar com a maricultura com a pesca artesanal com turismo de base comunitária e também tentar incluir o município de São Sebastião com estratégias de abastecimento como o problema de aquisição alimentos da sexta Verde com doação simultânea principalmente para as famílias e outras entidades que tenham sido impactadas que seja pela tragédia e que demandam de uma atenção com relação ao fornecimento de gêneros alimentícios que venham da compra da agricultura familiar do nosso interior, essas estratégias eixos de ação que envolve também a questão da consolidação dos serviços inspeção municipal do município de São Sebastião como modelo para os demais municípios tendo em vista o avanço que a prefeitura já  teve com uma legislação própria por selo de especial municipal o SIM e também a defesa a agropecuária com a intenção de dispor um médico veterinário com ação aqui local e microrregião no litoral Norte então essas ações que a secretaria vem preparando para o município será apresentado o plano de ação socioeconômico para o município de São Sebastião e Litoral Norte como um todo a secretaria de agricultura pretende ser um agente de
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fomento, posteriormente terão outras reuniões com a prefeitura, também visitarão a casa da Cultura.
Item quatro: Reunião em Boiçucanga com E Q IJIN O R , esta equipe foi conhecer o rancho de boiçucanga a pedido dela, que fará o mapeamento das comunidades e monitorar os efeitos de exploração do pré-sal e seu impactos na comunidade pesqueira de toda a região do Campo de Bacalhau.
Item cinco: Apresentação do Projeto do novo píer para aos pescadores artesanais, um complexo de pesca artesanal com um custo previsto de 16 milhões que conta com um pier com mais de 200 metros.
Item seis: Início das obras dos Ranchos de Pesca, Início das obras de 6 ranchos de pesca: Araçá, Maresias, Juquehy, Barra do Sahy, Barra do Una. O  investimento total é de R$ 885.495,44, de recursos Ministério da Agricultura e Pecuária (Mapa) através de convênio no valor de R$ 534.800,00 e contrapartida do município de R$ 350.645,44. Neste plano foram previstos dois ranchos para Juquehy, porém por acordo com a comunidade será apenas um o outro passará a ser em Toque Toque Grande, a Secretaria está no aguardo do envio do ofício de desistência de Juquehy para dar andamento. A  Diretora Simone diante de questionamento dos valores por muniícipe esclarece a composição dos valores mencionados na placa instalada no Araçá, os valores se referem ao valor total dos seis ranchos, e que todas as informações estão disponíveis no processo de licitação.
Item sete: Workshop PSA Mar sem Lixo, A  Divisão de Pesca evidenciou na reunião que o Município de São Sebastião possui infra estrutura e corpo técnico suficientes para dar apoio ao Projeto, que em breve vai virar um programa do estado. O  Secretário também participou de reunião por videoconferência do Projeto Mar sem Lixo. A Prefeitura por meio da Divisão de Pesca participou da reunião técnica com Fundação Florestal, Governo Estadual. A pauta principal do encontro foi discutir as perspectivas de renovação, expansão para São Sebastião e aprimoramento do "Projeto Mar Sem Lixo" da Fundação Florestal, que oferece incentivos financeiros e reconhece os pescadores que realizam voluntariamente a retirada e transporte do lixo do mar para o continente, a fim de garantir sua destinação adequada. O Secretário informa que o departamento está a disposição para esclarecimentos e informações. A Diretora Simone esclarece que esse é um projeto piloto da Fundação Florestal que começou em Ubatuba e está sendo pleiteado para expandir até o município de São Sebastião que já  foi encaminhado o Termo de Cooperação para o Projeto.
Item oito: Produção do gelo da fábrica no início da safra 2023 (mês de junho). Produziu no total 497 caixas, ou seja, 9.940quilos de gelo no mês de junho. A
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fábrica ficou parada em manuenção por seis meses e este é o primeiro mês de retorno. A Diretora informa que com a manutenção realizada foram realizados os devidos ajustes e a qualidade do gelo melhorou muito principalmente em relação ao tempo em estado solido, portanto pode atender a demanda local. O  senhor Raphael afirma que a qualidade melhorou muito. Sugere que seja adquirido um módulo de camara fria um pouco maior para que possa atender a demanda e não reduzir e sim aumentat a qualidade atingida.
Item nove: Pesca Tainha no litoral Norte (problemas na nota de produtor). Realizada reunião abordou a legislação e orientações sobre pesca da Tainha em São Sebastião e Polícia Ambiental tornado próximo as autoridades e pescadores, visando uma proximidade dos órgãos reguladores e fiscalizadores. O senhor Ademir ressalta a importância da fábrida de gelo e agradece a disponibilidade e parceria que a Secretaria tem com o pescador e essa busca pela proximidade com os órgãos envolvidos na pesca principalmente com a Polícia Ambiental, orientando e instruindo os pescadores.
Item dez: Curso de Apicultor. Total de cinco módulos concluído o 3o.
Item onze: Simpósio de Apicultura a SE M A M  e os alunos do curso de apicultura participaram do 5o Simpósio de Apicultura e Meliponicultura do Centro Oeste Paulista e da Ia Feira de Negócios e Produtos Apícolas, realizados em Piratininga, grande aprendizado podendo ter contato com pesquisadores e apicultores mais antigos. A prefeitura conta também com a parceria do SE N A R  que possui cursos de excelência, o município vem pleiteando mais cursos junto ao órgão.
Item doze: Entrega de poda triturada entregues 20 toneladas em 2023. Inovação deste governo que investiu em três trituradoras, que auxilia na limpeza das vias públicas e também serve de matéria prima para outros serviços, como por exemplo na compostagem no viveiro municipal e doação ao agricultor.
Item treze: Edital agricultura para merenda escolar A  Prefeitura de São Sebastião, realizou o chamamento público para o credenciar e adquirir de gêneros e produtos alimentícios provenientes da Agricultura Familiar.Não tendo mais nenhum pedido de manifestação e nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença e participação de todos e deu por encerrada a reunião, com esta A T A  lavrada e assinada por mim, Adriana Bloes da Mota Moreira, Secretária Executiva e pelo Presidente deste Conselho, Flávio Queiroz.
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Conselheiros Participantes:Maria Angela Laurito...................  SESAU/TitularAdriano de Lima Rufino da Silva SAJUR/TitularGuilherme Acien Ruiz....................... SEDUC/TitularMaurício Rúbio Pinto......................... CDRS/TitularGuilherme Zangerolimo................... CDRS/SuplenteRaphael Cliquet.................................... Colônia Z 14/TitularPedro Sérgio............................................ Colônia Z 14/SupIenteAdemil Fávio de M atos.................. . Ass Pese Boiçucanga/TitularIrineu Rodolfo de Jesu s................... . Agricultura/TitularCláudio Benites..................................... Representante Indigena/SuplenteDemais Participantes:Simone Monteiro Diretora - SEMAMFelipe A. Póstuma Chefe de Divisão Pesca
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